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Serata inaugurale Rotariadi 

 

 

Il giorno 16 settembre 2020, presso il ristorante “Il Cavaliere” di 

Paderno Dugnano, si è tenuta la serata inaugurale delle Rotariadi, 

organizzata secondo le disposizioni relative all’emergenza Covid -19 e 

preceduta da un aperitivo. 

Erano presenti all’incontro il Governatore Laura Brianza e i 

rappresentanti dei Distretti 2041 e 2042. 

Il Presidente delle Rotariadi Fulvio Beretta ha dato il benvenuto al 

Governatore ed ai rappresentanti dei Distretti Enrico Poltronieri per il 

2041 e Marco Amistani per il 2042 ed ha illustrato il programma delle 

Rotariadi per il corrente anno. 
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E’ stato anche presentato il calendario delle gare previste e sono stati 

richiamati gli obiettivi delle Rotariadi, la promozione e lo sviluppo delle 

relazioni amichevoli fra i soci, i valori del Rotary e il rispetto delle 

regole. 

Al termine dell’incontro, il Presidente Beretta ha rivolto ai referenti del 

nostro Club i suoi più vivi complimenti e ringraziamenti per 

l’organizzazione della serata. 
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Conviviale del 29 settembre 2020  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il 30  settembre 2020,  presso  il Ristorante il Cavaliere di Paderno 

Dugnano, si è tenuta la Conviviale con la partecipazione della dott.sa 

Elena Galassini, anestesista e rianimatrice dell’Ospedale Fatebenefratelli 

per la presentazione del tema: 

 

 

 

 

 

 

 

Dopo gli onori agli Inni  e alle Bandiere, il Presidente del Club ha dato il 

benvenuto all’ospite , ringraziandola per aver accettato l’inivito a 

relazionare su un tema molto sentito. 

Ha riferito anche di aver ricevuto da Fulvio  Beretta l’invito alla  gara di 

go-kart delle Rotariadi, che si svolgerà sabato 3 ottobre presso la 

struttura Emotion Meda alle 15.30, sollecitando i Soci alla 

partecipazione.  
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Dopo cena, Enrico Cavallini ha presentato ai Soci la dott.ssa Elena, 

descrivendo la sua partecipazione al Rotary e la sua una lunga carriera 

come anestesista e rianimatrice, in servizio presso l’Ospedale 

Fatebenefratelli durante l’emergenza Covid-19,e l’ha invitata a 

presentare al Club l’esperienza da lei vissuta durante quella fase critica. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La relatrice ha preso la parola, illustrando il piano d’emergenza attivato, 

in una situazione particolarmente complessa , con la necessità di 

programmare percorsi calibrati e diversi dalle normali condizionbi 

ospedaliere, quale l’urgenza di dover triplicare la terapia intensiva. 

Si è verificata certamente una condizione nuova ed imprevista, ma 

questa esperienza è diventata un patrimonio importante dal punto 

scientifico. 

Un altro elemento nuovo ed insolito è stata la necessità di dover 

reclutare ed addestrare un numero di 350 unità di personale da 

utilizzare per affriontare l’aumento esponenziale dei ricoveri.  Si è 

trattato di un intervento complesso perché, oltre alla necessità di dover 

insegnare loro le regole basilari del sistema ospedaliero, si sono dovute 

applicare tutte le misure preventive per assicurare il loro intervento in 

sicurezza. 

Si è così creato uno staff di persone che ha instaurato nuovi rapporti di 

collaborazione  in un contesto lavorativo diverso dal solito, con vincoli 

nuovi e un coinvolgimento emotivo molto sentito,  che ha creato  un 
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diverso modo di  collaborare . Questa è stata  una sfida davvero 

interessante dal punto di vista umano e scxientifico. 

Il nuovo sistema di procedure adottato è diventato un patrimonio 

professionale , che ha permesso di concepire e apprezzare il valore del 

lavorare insieme  e del rispetto verso gli altri. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Elena ha sottolineato come la sua esperienza rotariana le sia servita in 

questa occasione nel cercare di mantenere la cura e l’attenzione verso 

gli altri. 

Al termine della presentazione, diversi sono stati gli interventi dei Soci 

del Club  rivolti alla relatrice, relativamente alla consistenza attuale del  

virus e alla sua potenzialità , oltre alla previsione di un vaccino e alle 

categorie più esposte al contagio. 
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La relatrice ha risposto in modo partecipe e sentito alle varie domande, 

evidenziando la caratteristica multisistemica del virus, che  rende la 

malattia subdola e con espressioni diverse,  e specificando come molti 

farmaci abbiano dimostrato di non essere un salvavita . Occorrerà    

attendere, probabilmente, l’inizio della prossima primavera per avere la 

disponibilità di un vaccino. Ha evidenziato anche che, chi ha patologie in 

atto  come la polmonite, è sicuramente più a rischio. 

E’ comunque  importante mantenere un’attenzione allle misure 

preventive e contattare i medici in caso di necessità. 

 

Al termine della presentazione il Presidente ha ringraziato la relatrice 

per il suo coinvolgente intervento e le ha offerto un presente a ricordo 

della serata. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’incontro è terminato alle ore 23.00 
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Gran Premio Kart Rotariadi 

Dopo il lungo periodo di lockdown causato dal Covid-19, si è potuto 

svolgere il 3 ottobre 2020, presso la pista al coperto EMOTION MEDA, la 

gara di Kart valida per la classifica Sportiva e Partecipativa delle 

Rotariadi per l’anno 2020-2021, che apre una stagione ricca di eventi e 

di competizioni. 

La partecipazione era aperta a Rotariani e Simpatizzanti, come da 

Regolamento Generale. 
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Hanno preso parte alla gara in rappresentanza del Club Varedo e del 

Seveso Carmelo Alberio, Enrico Cavallini, Gianni Matera e il figlio 

Andrea. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

    11 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Al termine della gara è stata stilata la classifica sportiva, che ha visto il 

nostro Andrea Matera classificato al sesto posto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tanti complimenti al nostro bravo pilota! 
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E’ stata presentata anche la classifica partecipativa ed assegnate le 

medaglie ai vincitori.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Una bella competizione. davvero! 
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Conviviale del 13 ottobre 2020 
Il 13 ottobre 2020, presso il Ristorante Il Cavaliere di Paderno Dugnano, 

a conviviale con la consegna ufficiale da parte del Past-si è tenuta l

President, Daniela Perego, dell’Attestato Presidenziale conseguito 

nell’anno Rotariano 2019-2020 e la presentazione da parte dei Soci 

delle problematiche relative all’emergenza Covid-19. 

 

Dopo gli onori agli Inni e alle Bandiere, il Presidente ha dato la parola al 

Past- President per la consegna dell’Attestato Presidenziale 2019-2020 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il Past-President ha sottolineato che è il terzo anno consecutivo in cui il 

Club riceve l’attestato, anche se, diversamente dagli altri anni, non è 

stato possibile organizzare la consegna diretta durante un evento 

Distrettuale, ma l’Attestato è stato inviato online. 

Per lasciare una traccia delle motivazioni che hanno portato 

all’attribuzione del riconoscimento, il Past-Preside ha rivolto al Club la 

seguente dedica: 
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Dopo cena, il Presidente ha dato la parola ai Soci per un intervento sulla 

situazione economico-sociale che stiamo vivendo e l’impatto 

sull’economia locale.  

 

 

Ha preso la parola Stefano Sordi che ha 

evidenziato come la situazione si sia presentata in 

modo inaspettato, creando la problematica di dover 

provvedere ai pagamenti delle forniture già 

effettuate. 

In un primo tempo si stimava di riprendere l’attività 

dopo un mese di chiusura, ma visto il protrarsi dello 

stato di emergenza, si è organizzata la vendita a 

domicilio. Questa soluzione ha permesso di poter far 

fronte ai vari pagamenti. 

Un’altra iniziativa è stata l’utilizzo dello smart 

working.  
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Si è rilevato che le maggiori richieste sono state relative a prodotti di 

marca. La situazione si è poi stabilizzata con la ripresa delle cerimonie 

(Battesimi, Cresime, Matrimoni) che hanno permesso un recupero e il 

ritorno alla normalità.  

 

Adriano Regondi è poi intervenuto per 

presentare la situazione che si è venuta a 

determinare con l’emergenza Covid-19 nel mondo 

della moda, settore molto affermato nel nostro 

paese.  

Il periodo di lockdown ha indotto la chiusura di 

parecchi negozi in diversi paesi, soprattutto nelle 

vie centrali delle grandi città e negli aeroporti per 

la mancanza di circolazione di persone provenienti 

dalle varie parti del mondo. 

Al contrario, alcuni paesi come la Cina e i Paesi 

Arabi sono riusciti a mantenere un buon fatturato. 

Le perdite complessive sono risultate significative 

anche perché le vendite online non sono così consistenti come in altri 

settori. 

Inoltre i negozi dell’alta moda sono collocati in zone centrali delle città 

dove gli affitti sono significativi e difficilmente sostenibili in caso di 

limitate vendite, con la difficoltà ad ottenere la riduzione del canone 

stesso, pur tramite cause avviate con i proprietari. 

 

 

 

Barbara Cincotto ha presentato la 

situazione durante l’emergenza Covid nel 

campo degli articoli per la tavola e la cucina, 

sia a livello casalingo, che di ristorazione. 

Questo ha causato la messa in Cassa 

Integrazione di operai ed una parte del 

personale d’ufficio. E’ stato avviato lo smart 

working per le figure strategiche. 



 

 

    16 

Si è cercato anche di potenziare la vendita online, attivando la 

presentazione di ricette cucinabili in casa e completandola con 

l’introduzione di oggetti complementari.    

Le vendite al dettaglio nei negozi, tranne durante periodo di lockdown, 

sono state abbastanza positive. 

Lo smart working è stato soddisfacente, anche se ha presentato qualche 

difficoltà. 

 

 

Il Notaio Sedita ha fatto il punto della 

situazione sia per quanto riguarda le banche, che 

il mercato immobiliare in cui l’acquisto di 

immobili si è mantenuto positivo.  

L’unica problematica che si è riscontrata è stata 

quella legata alla pratica dello smart working, 

che si è diffuso in modo consistente durante il 

lockdown, Questo ha causato una ricaduta su bar 

e punti di ristoro che si sono trovati senza i 

clienti abituali. Si è creato un “buco nero” in questo settore e non sarà 

facile tornare alla normalità. 

 

 

 

Nel presentare l’andamento del mercato 

immobiliare, Gianni Matera ha messo in 

evidenza la situazione di panico generale che si 

è determinata nel mese di febbraio, seguita da 

una prima ripresa a maggio e dall’esplosione del 

mercato a giugno, soprattutto per la richiesta di 

immobili in varie zone della Brianza da parte di 

persone milanesi, come una scoperta del ritorno 

a casa. Si è verificato anche un forte calo per 

spazi dedicati ad attività professionali, a causa 

del ricorso allo smart working e per la possibilità di svolgimento di 

attività da remoto. 
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Sono anche aumentate le richiesta di locali commerciali da destinare a 

negozi alimentari. Rimane l’ottimismo che la ripresa del mercato 

immobiliare possa proseguire 

 

 

Francesco Zefferino ha iniziato il suo intervento, 

invitando a pensare in forma ottimistica verso 

l’economia, la formazione professionale e 

l’andamento delle imprese, anche se è evidente 

che la pandemia abbia cambiato i punti di 

riferimento. 

Occorre prendere atto che il prestito che l’Europa 

ha concesso all’Italia può creare complicazioni in 

quanto richiede di prendere decisioni circa il suo 

utilizzo e fare in modo che non possa venire 

impiegato per soddisfare interessi personali.  

Purtroppo la situazione che si è creata ha determinato anche il timore di 

non poter stimare le penali che possiamo trovare lungo i nostri percorsi. 

 

 

 

Pierluigi Lenarduzzi ha affrontato il tema 

della Cassa Integrazione, che può essere 

vista in questo transitorio come una “sala 

di rianimazione”. La situazione di 

emergenza che si è creata ha portato a una 

deroga per l’accesso alla Cassa, evitando di 

dover attivare la procedura normale e 

facendo assegnare le quote direttamente 

da parte dell’’INPS, nel caso in cui il datore 

di lavoro non fosse in grado di erogarle. 

Questo ha creato una situazione di stallo alle Casse dell’INPS, con un 

numero crescente di dipendenti messi in cassa integrazione nel periodo 

da marzo a giugno, ma con la difficoltà di retribuirli da parte dell’INPS. 

Tale condizione ha determinato situazioni di grave difficoltà in diverse 

famiglie.  
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Enrico Cavallini ha presentato la sua esperienza 

dell’attività da lui svolta in Svizzera, paese che non ha 

applicato la chiusura dei cantieri, ma ha solo potenziato 

i controlli degli accessi a tutti i livelli: autostrade, strade 

e ambienti di lavoro. 

Questo è stato possibile perché il numero dei malati era 

molto più basso dell’Italia e non vi erano positività nei 

cantieri. 

Gli Svizzeri hanno posto condizioni di limitazioni, ma 

non la chiusura, L’unico cantone che ha applicato il 

lockdown è stato il Canton Ticino 

 

 

 

 

 

Terminate le presentazioni, il Presidente ha ringraziato i relatori ed ha 

chiuso la serata, ricordando il prossimo incontro della Messa dei Defunti 

e la successiva Assemblea per l’elezione del Consiglio Direttivo 2021-

2022, invitando i Soci alla partecipazione. 

 

L’incontro è terminato alle ore 23,00 
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Commemorazione soci defunti 
 

In memoria dei Soci Rotariani Defunti 

27 ottobre 2020 

Una ricorrenza molto sentita dal nostro Club è la partecipazione alla 

Santa Messa per i Soci Rotariani Defunti che si tiene tradizionalmente 

presso il Santuario della Madonna delle Grazie a Binzago. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

E’ una ricorrenza a cui Soci, Amici e Collaboratori del Club sono 

particolarmente legati, perché è l’occasione per ricordare i Soci defunti 

che hanno preso parte alla vita del Club con spirito di dedizione e 

partecipazione. 

E’ un momento di coinvolgimento e commozione per tutti, con il ricordo 

dei defunti da parte del Sacerdote e dall’accompagnamento musicale. 

 

Durante la cerimonia viene letto l’elenco dei Soci defunti ed è dedicata 

loro la tradizionale preghiera:  
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LA MORTE NON È NIENTE 

La morte non è niente. 

Sono solamente passato dall’altra parte: è come fossi nascosto nella 

stanza accanto.  

Io sono sempre io e tu sei sempre tu. 

Quello che eravamo prima l’uno per l’altro lo siamo ancora. 

Chiamami con il nome che mi hai sempre dato, che ti è familiare; parlami 

nello stesso modo affettuoso che hai sempre usato. 

Non cambiare tono di voce, non assumere un’aria solenne o triste. 

Continua a ridere di quello che ci faceva ridere, di quelle piccole cose che 

tanto ci piacevano quando eravamo insieme. 

Prega, sorridi, pensami! Il mio nome sia sempre la parola familiare di 

prima: pronuncialo senza la minima traccia d’ombra o di tristezza. 

La nostra vita conserva tutto il significato che ha sempre avuto: è la 

stessa di prima, c’è una continuità che non si spezza. 

Perché dovrei essere fuori dai tuoi pensieri e dalla tua mente, solo perché 

sono fuori dalla tua vista? 

Non sono lontano, sono dall’altra parte, proprio dietro l’angolo. 

Rassicurati, va tutto bene. 

Ritroverai il mio cuore, ne ritroverai la tenerezza purificata. 

Asciuga le tue lacrime e non piangere, se mi ami: il tuo sorriso è la mia 

pace. 
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Quest’anno la Commemorazione dei Defunti era stata programmata per 

il 27 ottobre 2020, presso la Cripta della Chiesa di S. Pancrazio a 

Bovisio, ma non si è potuta svolgere a causa dell’emergenza Covid-19, 

che ci ha costretto a modificare relazioni e comportamenti. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Possiamo, però, ricordare i nostri cari Soci defunti, rivolgendo loro la 

nostra preghiera. 
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Alfabetizzazione mamme a scuola 
 

VERBALE INCONTRO PER IL PASSAGGIO DEL CORSO  

“Alfabetizzazione Mamme a Scuola” 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Varedo, si è tenuto l’incontro per la sottoscrizione della Dichiarazione di 

Presa d’Atto per il passaggio del corso “Alfabetizzazione Mamme a 

Scuola “, dal Rotary Club Varedo e del Seveso al CPIA Monza e Brianza, 

come da relativa Convenzione sottoscritta il 5 dicembre 2019. 

Erano presenti all’incontro per il Comune il Sindaco Filippo Vergani e 

l’Assessore Cristina Tau, per la Fondazione la Versiera 1718, l’arch 

Isabella Maffeis, per il RC Varedo e del Seveso il Presidente Pierluigi 

Lenarduzzi e la dott.ssa Daniela Perego, in rappresentanza della Rotary 

Foundation, e per il CPIA Monza e Brianza la prof.ssa Antonietta Vago.  

E’ stato questo l’atto finale di un percorso iniziato con la richiesta di un 

Global Grant da parte del RC Varedo e del Seveso, a cui hanno preso 

parte i Rotary Club di Brianza 2 , il Club  straniero di Sao Paulo 

Tremembè e la Rotary Foundation, per promuovere attraverso 

un’attività di formazione l’inclusione sociale delle donne straniere 

presenti nel Territorio, con particolare riferimento alle mamme, 

utilizzando gli spazi  sistemati nella Sala delle Carrozze, presso la Villa 

Bagatti Valsecchi, grazie anche al contributo del Rotary..  

Il progetto è stato portato avanti per due anni consecutivi per garantire 

alle mamme straniere un’adeguata preparazione linguistica. 
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L’attività si è potuta svolgere con ottimi risultati grazie alla disponibilità 

e professionalità degli  insegnanti volontari e la collaborazione della 

Versiera per quanto riguarda  la tenuta dell’aula e  i servizi di supporto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Durante il corso gli insegnanti hanno svolto le lezioni con una 

particolare attenzione a ciascuna studentessa, per metterla in grado di 
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poter sviluppare le proprie capacità in modo attivo, durante 

l’apprendimento della lingua. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sono stati previsti anche momenti di socializzazione molto sentiti e 

partecipati, come la Festa di Natale. 
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Diverse sono stati gli interventi promossi per l’inclusione sociale, quale 

la visita al Consultorio di Varedo.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

E’ stata un’iniziativa che si è potuta realizzare grazie alla collaborazione 

dell’AAST di Monza e Brianza, che ha messo a disposizione il proprio 

personale per un momento di formazione efficace durante la visita. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Poiché  il Coordinamento Didattico del corso è stato assegnato dal 

Rotary ad un insegnante del CPIA di Monza e Brianza con 

l’autorizzazione del proprio Dirigente Scolastico, si sono instaurati 



 

 

    26 

contatti per verificare la possibilità di una continuazione da parte del 

CPIA del tipo di corso iniziato dal Rotary. 

La scelta del CPIA si è basata sui seguenti criteri di valutazione: 

 Il CPIA è un’Istituzionale Ministeriale incaricata per i corsi di 

Alfabetizzazione 

 Il CPIA tiene già diversi corsi nella Provincia di Monza e Brianza. 

Per queste ragioni, l’assegnazione del Corso avviato dal Rotary al CPIA 

è stata considerata una garanzia per la continuazione del corso, come 

previsto dal Global Grant. 

Si sono, quindi, tenuti diversi incontri per verificare la fattibilità di tale 

passaggio, che hanno portato il 5 dicembre 2019 alla firma della 

Convenzione tra il Rotary Club Varedo e del Seveso, il Comune di 

Varedo, la Fondazione “La Versiera 1718” e il CPIA di Monza e Brianza. 

La Dichiarazione di Presa d’Atto, sottoscritta il 28 ottobre 2020, è stata, 

quindi, il risultato finale dell’attività svolta per il passaggio del corso tra 

il Rotary Club Varedo e del Seveso e il CPIA Monza e Brianza. 

 

      
 
 

Durante l’incontro, Il Sindaco ha informato i 

presenti che il giorno successivo, 29 ottobre 2020, si sarebbe insediato 

il nuovo Consiglio di Amministrazione della Fondazione “La Versiera 

1718”, che avrebbe a sua volta nominato il nuovo Presidente. Pertanto, 

nel portare avanti la continuità del percorso di alfabetizzazione, il CPIA 

avrà come riferimento il Presidente eletto del nuovo Consiglio di 

Amministrazione. 

Alla fine dell’incontro, è stata sottoscritta dai diretti interessati la 

Dichiarazione di Presa d’Atto del passaggio del Corso al CPIA.  

 
 
 
  

 



 

 

    27 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Informarotary Varedo All Rights Reserved 

 N° 1, Anno 10,  A.R. 2020/2021, Pubblicato il 30/10/20 

Per info e suggerimenti: informarotary.varedo@gmail.com 

Rotary Club di Varedo e del Seveso 

Distretto 2042 Zona 12 

 

mailto:informarotary.varedo@gmail.com

